

「スマホ見ながら」は、とんでもない！

夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、
遠目ライトで早期発見！ 事故防止

交差点の右折は…
十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！

スマホを見ながら車を運転

深夜11時 女子大学生運転の車にはねられ、会社員死亡

2020/8/13(木) 12:04

12日午後11時前、福岡県で犬の散歩をしていた会社員の男性（42）が、女子大学生（22）が運転する軽乗
用車に、後ろからはねられ、現場からおよそ20メートル離れた水路で発見され、病院に搬送されましたが、そ
の後に死亡が確認されました。現場は片側1車線の歩道のない道路で、警察は路肩を歩いていた男性が、後ろか
ら来た女子大学生の車にはねられたと見ています。調べに対し女子大学生は、「スマートフォンを見ながら運転
していた」と話している。

夕方4時 右折のトラックにはねられ

横断歩道の母親と赤ちゃんはねられ重傷

トラックを運転していた女性逮捕

2020/8/14(金) 6:20

13日午後4時半ごろ、神奈川県横断歩道を女性（37）が生後3カ月の娘を抱っこして歩いていたところ、右折
してきたトラックにはねられました。警察によりますと、女性は一時意識不明の重体でしたが、その後に回復し
ました。一方、女性が抱っこしていた娘は重傷だということです。警察はトラックを運転していた女性容疑者（
48）を現行犯逮捕し、事故の経緯などを詳しく調べています。